

PROJEKT / PROJECT	HOOHAH LOUNGE, SANTA FE HOOHAH LOUNGE, SANTA FE	ORT / LOCATION	SANTA FE, MEXICO SANTA FE, MEXICO	KUNDE / CLIENT	GRUPO HOOAH GRUPO HOOAH	AGENTUR / AGENCY	MDT MDT	INSTALLATION	TYP E Ø 5 M TYPE E Ø 5 M	JAHR / YEAR	OKTOBER 2010 OCTOBER 2010
-------------------	--	----------------	--------------------------------------	----------------	----------------------------	------------------	------------	--------------	-----------------------------	-------------	------------------------------



WUNDERBARER AUSBLICK

Im Herzen von Santa Fe findet sich im vierten Stock in der Vasco de Quiroga Avenue die Hookah Lounge. Während die Gäste eine atemberaubende Aussicht über die Stadt genießen, werden sie mit leckerem Essen und einer wunderbaren Atmosphäre verwöhnt. Unter einer Ansammlung von wunderschön beleuchteten Tulpenschirmen genießen sie das Beste, was das Nachtleben von Santa Fe zu bieten hat.

SPLENDID VIEW

Located on the 4th floor in the Vasco de Quiroga Avenue at the heart of Santa Fe you will find The Hookah Lounge. While enjoying breathtaking views of the city, guests are pampered with delicious food and wonderful atmosphere. Underneath an array of beautifully lit tulip umbrellas, patrons enjoy the very best of what Santa Fe's nightlife has to offer.

TYP / GRÖSSEN TYPE / DIMENSIONS

8 Großschirme
Typ E
(Tulpenschirm mit
Beleuchtung)
Größe: Ø 5 m

8 large umbrellas
Type E
(tulip umbrella with lighting)
Size: Ø 5 m



HOOHAH - LOUNGE - MEXIKO
HOOHAH - LOUNGE - MEXICO

SANTA FE
2010

SONNEN- & REGENSCHUTZ MIT BELEUCHTUNG

SUN & RAIN COVER WITH LIGHTING



01 — Beleuchtung beim Typ E
Lighting by type E



BEINDRUCKENDE AMBIENTE

Als die Hookah Lounge realisierte, dass ihre Hauptbar von der in Santa Fe vorherrschenden starken Sonneneinstrahlung geschützt werden müsse, suchten sie nach einer permanenten Beschattungslösung. Es wurde etwas benötigt, das attraktiv, modern, stabil und beeindruckend ist. Aus diesem Grund waren unsere Tulpenschirme die perfekte Lösung. Aufgrund der Anordnung dieser wird der gesamte Barbereich nicht nur vor der Sonne geschützt, sondern ebenfalls vor Regen. Die nach innen geneigte Form sorgt dafür, dass das Wasser durch das Schirmzentrum direkt in die Kanalisation geleitet wird. Darüber hinaus wurden die Schirme mit Beleuchtung ausgestattet, was eine perfekte Ergänzung der Ästhetik darstellt.

IMPRESSIVE AMBIENCE

When The Hookah Lounge realized that their main bar area was going to be outside and underneath the blazing Santa Fe sun, they started seeking out a permanent sun shading solution. They needed something that was attractive, modern, stable, and impressive. Our tulip umbrellas were the perfect fit. Arranged in such a way that protects the entire bar area from the sun, the tulip umbrellas also channel rain water through the center mast to a drainage system and are lit by an included lighting solution.



KONSTRUKTIONSDetails. CONSTRUCTION DETAILS

02 — Tausende Lichter
Thousands lights

03 — Verankerung (Klappadapter mit unterirdischem Wasserablauf)
Anchoring (foldable adapter with underground drainage)

03



KOMPETENZEN EXPERTISE

DAS UNTERNEHMEN MDT.
MDT - THE COMPANY.

MDT gestaltet, fertigt und liefert weltweit besonders innovative und hochwertige Sonnenschutzsysteme, Membrankonstruktionen und maßgeschneiderte Produkte für textile Outdoor-Architektur.

Das Unternehmen führt den gesamten Fertigungsprozess in modernsten eigenen Werken an internationalen Standorten durch und garantiert so höchste Qualität für innovative Produkte bei absoluter Liefersicherheit.

MDT designs, manufactures, and supplies innovative, high-quality sun protection systems, membrane constructions, and custom-made products for outdoor textile architecture to customers all over the world.

The company carries out the entire production process in its own cutting-edge factories at international locations. This guarantees the highest quality for innovative products and ensures absolute supply security.

MDT GMBH
INDUSTRIESTRASSE 4
74736 HARDHEIM
GERMANY
TEL.: +49-6283-22 17-0
INFO.DE@MDT-TEX.COM

MDT AG
RHEINBLICKSTRASSE 6
8274 TÄGERWILEN
SWITZERLAND
TEL.: +41-71-666-8282
INFO.CH@MDT-TEX.COM

MDT INC.
971 WEST DOGWOOD TRAIL
30290 TYRONE, GA
USA
TEL.: +1-770-631-9074
INFO.US@MDT-TEX.COM

MDT BALTIC SIA
EZERMALAS IELA 6
1006 RIGA
LATVIA
TEL.: +371-6718-5464
INFO.LV@MDT-TEX.COM

WWW.MDT-TEX.COM